



錦中通信

第 4 号

令和5年6月30日

守口市立錦中学校

校長 寺本 毅

学校教育目標：自己を含めた、全てのものの生命を尊重する人間の育成

修学旅行に行ってきました！

6月11日、G7の舞台となった広島にはたくさんの観光客が訪れており、路面電車も超満員。昼食の後、平和記念資料館を見学しました。資料館も大変な賑わいでしたが、言葉では言い表せない原爆の実像に、他の見学者以上にしっかりと見学している姿がとても印象に残りました。

資料館見学後は、ボランティアガイドさんに連れられ、公園内の慰霊碑巡りへ。どのガイドさんも非常に熱心に使命感をもって私たちに原爆の恐ろしさ・残酷さ等について、熱く語って下さいました。

そしてこの日の圧巻は平和セレモニー。原爆の子の像の前に44期生が並びセレモニーが始まると、周囲の雑踏も静まるほどの凜とした空間が広がりました。

78年前のこの地に起こったこと、像のモデルとなった佐々木貞子さんたちに思いを寄せながらの黙とう。そして平和宣言の最後はこう締めくくられました。「私たちは今、正しく真実を知り、多面的、多角的に見ながら自分の意見を持ち、他者の意見も尊重しながら自分たちでできることを未来につなげようとしています。平和にゴールはありません。むしろ、このヒロシマの地が始まりだと考えます。核兵器は、この世には必要がないと心から思える人間を増やしていくことが、本当の意味での平和への第一歩であると私たちは信じます。」

2日目は、クラスやグループに分かれての体験活動。ラ



フティングした太田川は非常に緩やかな川で、小々物足りないかとも思



いましたが、その分、力を合わせてボートを漕いだり、水を掛けあったり、はたまた川に飛び込んだりと川遊びを満喫していま

した。渓流釣りは難しく、なかなか釣れなかったようですが、魚を自分たちの手でさばいて調理しま



した。ジップライン後半組はあいにくの雨の中でしたが、時には叫びながらも気持ちよさそうに風を切って滑っていました。苔玉は和気あいあい、講師の先生のあったかい人柄に笑わせてい



いただきながら思い思いに苔を束ねていました。夕食はBBQ。美味

しかたが、食べきれないほどの分量でした。そしてお待ちかねの学年レク。動画だけではなく、決勝戦のライブなど、レクプロジェクトの係の人たちがみんなを楽しませようと一生懸命考えてくれたことがよくわかりました。腹の底から笑うことができた楽しい時間でした。

3日目の倉敷も暑いぐらいの天気。そのおかげなのかデニムソフトは超人気。長い列ができていました。お土産も色々悩みながらも楽しそうに買い物をしていました。

2泊3日の修学旅行はかけがえのないものとなったと思います。より一段と深められた44期生のつながりを軸に、さらにより良い学校生活を送ってください。



錦小と合同で授業づくりの研修会をしました（6月20日）

6月20日は、錦小と合同で授業づくりの研修会を実施しました。1年生の授業を参観後、関西国際大学教授の中尾繁樹先生より、コロナ後の子どもたちの教育に関わるうえで留意すべきことや、すべての児童生徒の意欲を高める授業づくり等についてお話をいただきました。



テーマは「切り替え」～生徒総会～（6月22日）

生徒一人ひとりが錦中の課題について向き合い、より良い学校を作るためにどうすればよいかを考える場、そして錦中生が1つの課題に対して全員で考えることで、錦中生としての自覚をもつ場として、6月22日に生徒総会を開きました。「切り替え」をテーマに各クラスの代表生徒よりプレゼンがされました。



これからの主な予定

※8月以後の予定は変更される場合があります。

6/30(金) 3年進路学習会

7/1(土) 守口で☆ワールド

7/5(水) 口座振替日

7/11(火) 1年校外学習

7/12(水)～18(火) 学期末懇談

7/14(金) 3年水泳大会

7/19(水) 大掃除

7/20(木) 1学期終業式



8/28(月) 2学期始業式・課題テスト

8/29(火)～31(木) 教育相談

9/1(金) 3年第2回実力テスト

9/5(火) 3年チャレンジテスト・口座振替日

9/12(火)～13(水) 1年宿泊

9/14(木) 道徳授業研

9/15(金) 校内授業研

9/21(木) 生徒会役員選挙

9/22(金) 生徒集会・認証式

9/28(木)～29(金) 中間テスト

9/29(金) 3年進路学習会

